



1. *MK-Projekt*
 - a) *Es soll im September oder Oktober zumindest ein Termin durchgeführt werden.*
2. *Datenbank*
 - a) Corinna beginnt mit der Berechnung der Verbandsabgabe (ab Ende Juli, da Flo vorher noch die csv-Export-Funktion implementieren muss).
 - b) *Michi und Corinna besprechen mit Flo, welche weiteren Features zeitnah in der Datenbank implementiert werden sollen (siehe github).*
 - c) *Corinna überarbeitet zwei Punkte des Manuals (Delete-Button und Geburtsdatum) und schickt die aktuelle Version an die Vereinsadmins aus.*
3. *Corona*
 - a) Rückzahlungen
 - i. *Bologna: noch keine Rücküberweisung erhalten.*
 - ii. *Auf Infos bezüglich WM wird noch gewartet.*
 - iii. *Sport Austria um Rat bitten.*
 - b) Die neuen Richtlinien sind auf der Homepage.
 - c) Nemo erkundigt sich bei der Sport Austria bezüglich Neuerungen.
4. *Konzept Vorstandssitzung NEU*
 - a) 14-tägige Sitzungen:
 - i. Corinna bereitet Bericht für Vorstandssitzung vor, der 1-2 Tage vor der Vorstandssitzung ausgeschickt wird.
 - ii. Corinna verwaltet Trello-Board und weist auf Deadlines für Themen hin.
 - b) Corinna erstellt Doodle für Termine 19., 21., 27., 28.6. (maximal 4h) 10-14/14-18 für ein persönliches Vorstandstreffen.
5. *Newsletter*
 - a) Ideensammlung, die bestimmte Anforderungen erfüllen soll (gendergerecht, alle Bundesländer sollen vertreten sein)
 - b) Inhalte:
 - i. Vorstand und erw. Vorstand (ausgewählte und aktuelle Themen) - Externe Informationen (Sport Austria/...)
 - ii. Discgolf - PDGA/Ausbildungen
 - iii. Ultimate - WFDF/EUF/Was passiert gerade/Ausbildungen
 - iv. Arbeitsgruppen (pro Newsletter ein Bericht über eine AG; Reihenfolge überlegen)
 - v. Best Practice aus der Community (jeweils ein Beitrag pro Newsletter)
 - vi. (Reminder: Deadlines, Kurse)
 - vii. (Fragen aus dem Formular)
 - viii. Unterhaltsames (Turnierbild des Monats,...)
6. *Service Plus*
 - a) *Es soll eine Rechtsberatung in Anspruch genommen werden um Fragen in Bezug auf die Restrukturierung des Verbandes und die Statuten zu klären.*
7. *Sport Austria Magazin*
 - a) Erledigt.



8. *Ö(St)M*

- a) *Wir warten auf die Vorgaben des Sportministeriums.*

9. *Woche der Entscheidung*

- a) *Termin Ultimate: Anfang Juni (mit Catchup absprechen - Michi)*

10. *Struktur- und Strategiekonzept: Soll-Ist-Abgleich*

- a) *Dokument von Nemo (Aufgaben Vorstand)*

11. *CSIT World Sports Games*

- a) *Chris kontaktiert Volker (nicht dringend).*

12. *Betriebssportverband*

- a) *Aktion "Sport in Betrieben": Gerhard und Johannes sind dran.*

13. *Aufruf AGs*

- a) *Holger ist dran.*

14. *GV und Zukunftsgespräche*

- a) *Zukunftsgespräche im Herbst 2020, GV im März 2021.*

15. *Ausschreibung NT-Coaches*

- a) *Michi kontaktiert Schrugl*

16. *Sonstiges*

- a) *Corinna konkretisiert die Aufgaben des/der Datenschutzbeauftragten. Erinnerung: Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung*
- b) *Corinna erstellt noch eine Discgolf-Mailingliste und einen DG- und Ultimate-Verteiler.*
 - i. *Johannes schickt die Kontakte an Corinna.*
- c) *Corinna hat Herrn Cerny von www.sospowo.at kontaktiert und wartet auf Rückmeldung.*
- d) *Sachbericht Verbandsförderung: Gerhard und Lorenz (Frist: 26.05.2020)*
 - i. *Erledigt.*
- e) *Chris erstellt ein neues Signaturlogo.*
 - i. *Erledigt.*

17. *Zur Erinnerung:*

- a) *ÖStMs: Einverständniserklärung entwerfen (noch notwendig?)*
- b) *Richtlinien: Nemo und Michi überarbeiten die RL – Obergrenzen müssen adaptiert werden.*
- c) *JÖM: Lorenz und Nemo überarbeiten die entsprechenden Richtlinien.*
- d) *Darstellung der Struktur und Leistungsfähigkeit: Grafische Darstellung verbessern; besser auf den Punkt bringen. Gendergerechte Sprache!*
- e) *Treffen WFDF – ÖOC – IOC: Roman und Volker stehen miteinander in Kontakt. Chris bleibt weiter dran.*
- f) *EM in Österreich: Möglicher Austragungsort: LASK-Stadion in Linz.*
- g) *„Prävention sexualisierter Gewalt“: Strafregisterauszug*

**) Teilnehmer*innen: Chris, Corinna, Gerhard, Holger, Johannes und Nemo*